

Vor 25 Jahre in RZ

3. JANUAR 2019 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR VOR 25 JAHRE

NR. 1 · MITTWOCH, 2. JANUAR 2019

Vor 25 Jahren

- In Kuhnhöfen hängt seit Wochen der Gemeindegarten schief. Einige Einwohner haben sich in einer Bürgerinitiative zusammenschlossen und gegen den Bau von Mehrfamilienhäusern ausgesprochen, da diese ihrer Ansicht nach nicht zum Charakter des Ortes passen. Sie fordern in einem Schreiben, dem eine Liste mit 40 Unterschriften anhängt, den Gemeinderat auf, den Bau von Drei- und Mehrfamilienhäusern zu stoppen. Der Initiative sei es unverständlich, dass „Bürger einer Gemeinde auf die Gefahren erheblicher Phosphateinleitung, bedingt durch Bevölkerungsdichte und fehlenden Abwasser-Aufbereitungsanlagen hinweisen müssten. Man hätte zunächst die Frage der Kläranlage lösen müssen, bevor die Baugenehmigung für Riesenklötze erteilt wird.“